

# Stellungnahme

Eingebracht von: gschwandtner, josef

Eingebracht am: 18.09.2020

---

Ich erhebe schärfste Einwendungen gegen diesen Gesetzesentwurf. Durch seine schwammigen Formulierungen eröffnet er der behördlichen Willkür Tür und Tor. Darüber hinaus ist dieser Entwurf mit unseren demokratischen Werten ebenso wenig wie mit den Grundsätzen unserer Verfassung vereinbar.

Es darf nicht sein dass eine Epidemie ausgerufen wird, und entsprechende Maßnahmen getroffen werden, ohne dass eine entsprechend hohe Sterblichkeit nachgewiesen ist. Seit 27. Juni, also in den letzten 3 Monaten, sind nur 58 Menschen an oder mit Corona gestorben. Das ist KEINE Pandemie und rechtfertigt in keiner Weise die durchgeführten und noch geplanten Maßnahmen.

Auch das verpflichtende Spitzelwesen ist nicht zu akzeptieren, Datenschutz und Persönlichkeitsrechte müssen gewahrt werden.

Freiheitsbeschränkungen ohne Richterlichen Beschluss sind völlig inakzeptabel.

Hier handelt es sich nicht um juristische Spitzfindigkeiten, sondern um die Basis unserer Demokratie, die ich gefährdet sehe.